

# 総合型地域スポーツクラブ 訪問日記【10月号】

クラブ名	菊川スポーツクラブ	訪問日	10月7日	訪問者	宮田 大樹
訪問詳細	<p>今回は、菊川スポーツクラブ主催の運動大好きやまぐちっ子ソフトボール授業の様子を拝見してきました。菊川の子供たちの投力低下に伴い中学校の体育授業にてソフトボールを実施しており、そこへクラブが指導者を派遣して授業を行いました。指導者は、シドニー五輪銀メダリストの増淵まり子氏と現日本代表の松田光氏により、投球フォームや投球のコツ等を指導していました。また、打席に立ってトップ選手の投球を体感する事もでき、普段の授業と違いとても良い経験になったのではないかと思います。</p> <p>クラブで授業や部活動に指導者を派遣する事で質も上がり、子供達のスポーツに対する意欲の変化にも期待ができると思います。</p>				

クラブ名	鹿野スポーツ振興会	訪問日	10月15日	訪問者	近藤 優子
訪問詳細	<p>鹿野スポーツ振興会は周南市の北部に位置する総合型クラブです。地区全体のスポーツ活動をサポートする役割を担い、ニーズに合った活動を模索しています。</p> <p>今回は、新しくクラブの事務局担当になった林達也さんにお会いしてきました。林さんは今年4月から周南市役所職員に新人採用され、鹿野総合派出所へ配属されました。残念ながら写真掲載はご遠慮されましたが、中学・高校と陸上競技をされていたそうで爽やかなスポーツマンという印象を受けました。「分からないことばかり」とおっしゃっていましたが、これから総合型クラブの活動を理解し、鹿野地区にとってなくてはならない存在になって欲しいと感じました。</p> <p>食欲・芸術・スポーツの秋になり、益々運動しやすい季節になります。鹿野地区全体での活動を今後も注目していきたいと思います。</p>				



2020年  
東京オリンピックまで

**2100**日

※平成26年10月24日現在

## ☆レッツ！オリ・パラ☆

1896年に始まった近代オリンピックですが、その前身となったのが古代ギリシアで行われていた古代オリンピックです。近代オリンピックは世界平和を究極の目的としたスポーツの祭典ですが、紀元前9世紀ごろに始まった古代オリンピックはギリシアを中心にしたヘレニズム文化圏の宗教行事で行われていたそうです。

古代オリンピックは、神様に捧げる儀式であることや不正を防ぐために服を着用せずに行われていたため、女性の参加・観戦は禁止されていました。女性が参加できるようになったのは、第2回のパリ大会からで、第30回のロンドン大会では、近代オリンピックの中で初めて全ての参加国・地域から女性選手の派遣があったそうです。

近年、日本も多くの女性選手が出場し活躍しています。東京オリンピック・パラリンピックでの女性の活躍にも期待しましょう☆